

et d'autres organismes de la communauté italienne en sont la preuve. D'ailleurs, ce rôle est mis en lumière par la contribution d'éminents Canadiens d'ascendance italienne à la diversité et à la richesse de notre société dans un grand nombre de domaines qui vont des arts et de l'enseignement à l'ingénierie et aux affaires publiques. Ces Canadiens nous aident à améliorer la qualité de notre vie et à faire du Canada un endroit plus agréable où vivre. Lors de sa récente visite en Italie, le Premier ministre Trudeau a parlé en termes très chaleureux du rôle joué par les Canadiens d'origine italienne dans notre société. Evidemment, nous n'oublions pas que vous êtes partis bons premiers, puisque Jean Cabot, intrépide marin génois, fut le premier Italien à se rendre au Canada où il a exploré les côtes rocheuses de l'île du Cap-Breton, région que je connais quelque peu.

La présence au Canada d'une communauté italienne active et importante contribue à nous sensibiliser davantage au rôle de l'Italie dans le monde. Pour cette même raison, de nombreux citoyens d'Italie connaissent mieux notre pays et nos réalisations. Je crois que nos deux pays bénéficient de cette base pratique et solide sur laquelle reposent nos relations. A l'appui de mes dires, j'avancerai quelques exemples de cette collaboration avantageuse entre les gouvernements du Canada et de l'Italie.